

Bareskrim Periksa 5 Saksi Kasus Pencucian Uang Panji Gumilang

JAKARTA (IM) - Penyidik Direktorat Tindak Pidana Ekonomi Khusus (Dit Tipideksus) Bareskrim Polri memeriksa lima orang saksi kasus Tindak Pidana Pencucian Uang (TPPU) yang diduga dilakukan pimpinan Pondok Pesantren (Ponpes) Al-Zaytun, Panji Gumilang, Kamis (10/8).

"Lima saksi," kata Direktur Tindak Pidana Ekonomi Khusus Bareskrim Polri Brigjen Whisnu Hermawan kepada awak media, Jakarta, Kamis (10/8).

Kelimitya adalah Abi Darin Ali merupakan Ketua YKBS, Surato dari YKBS, Ajat Permana dari YKBS, Moch Hadi Pamungkas dari LKM dan Rahmat Hidayatullah dari LKM.

Untuk diketahui, Direktorat Tindak Pidana Umum (Dit Tipidum) Bareskrim Polri resmi menetapkan Pimpinan Pondok Pesantren Al-Zaytun, Panji Gumilang, sebagai tersangka kasus dugaan penistaan agama.

Panji Gumilang ditetapkan sebagai tersangka setelah menjalani pemeriksaan kedua pada, Selasa, 1 Agustus 2023. Saat ini, Bareskrim Polri resmi melakukan penahanan terhadap Panji Gumilang.

Bareskrim Polri sendiri melakukan pemeriksaan pertama terhadap, Panji Gumilang pada, Senin 3 Juli 2023. Usai periksa Panji Gumilang, Dit Tipidum Bareskrim

Polri resmi meningkatkan perkara itu ke tahap penyidikan.

Penyidik Dit Tipidum Bareskrim Polri menemukan adanya unsur pidana lain dalam perkara tersebut, yakni kasus dugaan tindak pidana ujaran kebencian bermuatan Suku, Agama, Ras dan Antar-golongan (SARA), sebagaimana diatur dalam UU ITE.

Selain itu, Dit Tipideksus Bareskrim Polri juga tengah mengusut kasus dugaan Tindak Pidana Pencucian Uang (TPPU) Panji Gumilang.

Panji Gumilang dilaporkan kepada pihak kepolisian oleh Forum Pembela Pancasila (FAPP) pada, Jumat 23 Juni 2023 atas dugaan penistaan agama.

Laporan atas Panji pun teregister dengan nomor: LP/B/163/VI/2023/SPKT/Bareskrim Polri tertanggal 23 Juni 2023.

Kemudian, NII Crisis Center juga telah melaporkan Panji Gumilang, terkait kasus dugaan penistaan agama ke Bareskrim Polri.

Bareskrim Polri pun menerima laporan dari NII Crisis Center tersebut dengan registrasi Nomor:LP/B/169/VI/2023/SPKT/BARESKRIM POLRI 27 Juni 2023

Panji dilaporkan sebagaimana dengan Pasal 156a Kitab Undang-Undang Hukum Pidana (KUHP) tentang Penistaan Agama. • **Ius**

Polres Jakpus Kerahkan 7000 Personelnya Amankan Aksi Buruh 10 Agustus di Jakarta

JAKARTA (IM) - Ribuan massa dari elemen buruh melakukan aksi unjuk rasa di kawasan Bundaran Patung Kuda, Jakarta Pusat, Kamis (10/8).

Polres Metro Jakarta Pusat mengerahkan ribuan personel untuk mengamankan aksi unjuk rasa tersebut. "7.000 personel disiapkan (kawal aksi unjuk rasa)," kata Kapolres Metro Jakarta Pusat Kombes Komarudin saat dihubungi, Kamis (10/8).

Komarudin mengatakan, pihaknya juga melakukan pengalihan arus lalu lintas di Jalan Medan Merdeka Barat, Jakarta Pusat, karena aksi ini.

Untuk arus lalu lintas ke arah Istana Merdeka dialihkan melalui Jalan Medan Merdeka Selatan. Sedangkan masyarakat yang ingin ke Harmoni dialihkan ke Jalan Budi Kemuliaan.

Untuk diketahui, Sejuta buruh dari sejumlah organisasi yang tergabung Aliansi Aksi Sejuta Buruh

(AASB) menggelar unjuk rasa atau demonstrasi pada Kamis, 10 Agustus 2023 di Jakarta.

Adapun tuntutanannya yakni pencabutan Undang-Undang (UU) Cipta Kerja, UU Kesehatan, UU Pengembangan dan Penguatan Sektor Keuangan (P2SK), dan mewujudkan Jaminan Sosial Semesta Sepanjang Hayat.

Berdasarkan pantauan di lapangan, Kamis (10/8) pagi, massa buruh yang merupakan gabungan beberapa aliansi buruh se-Indonesia, awalnya berkumpul di depan kantor ILO.

Massa aksi yang berada di titik kantor ILO ini juga dijaga oleh pihak kepolisian. Sebab, beberapa massa aksi ada terlihat tumpah ruah di sebagian Jalan MH Thamrin.

Sebagian masa juga terlihat duduk di aspal, tepatnya di perempatan gedung Sarinah. Massa yang memenuhi ruas jalan kemudian melakukan orasi. • **Ius**

Mobil Anggota Polisi Tabrakan di Tol Dalam Kota, Satu Orang Tewas

JAKARTA (IM) - Kecelakaan maut terjadi di Tol Dalam Kota Cawang - Grogol, tepatnya Km 8 depan Hotel Mangkuluhur, Jakarta Selatan. Satu orang tewas di tempat kejadian. Kecelakaan itu terjadi pada Kamis (10/8) dini hari atau sekitar pukul 00.10 WIB.

Kasat Patroli Jalan Raya (PJR) Ditlantas Polda Metro Jaya Kompol Sutikno mengatakan, kecelakaan tersebut melibatkan Sedan Toyota Corolla nomor polisi A 1357 KL yang dikendarai oleh HD dan seorang penumpang, HRS.

HD merupakan anggota Polri, sementara HRS adalah seorang perawat. Sebelum kejadian, kendaraan yang dibawa HD melaju dari arah timur menuju barat tol. Namun, di Km 8 Tol, tepatnya di depan Hotel Mangkuluhur, Jakarta Selatan, HD diduga kurang hati-hati sehingga berpindah jalur.

"Kemudian menabrak Kendaraan sedan di Tol Dalam Kota Cawang - Grogol, tepatnya Km 8 depan Hotel Mangkuluhur, Jakarta Selatan. Satu orang tewas di tempat kejadian. Kecelakaan itu terjadi pada Kamis (10/8) dini hari atau sekitar pukul 00.10 WIB."

HD hanya mengalami luka memar dan lecet pada bagian wajah dan tangan kirinya. Sedangkan TS -pengendara yang ditabrak HD -- mengalami luka memar pada bahu kiri. Sementara HRS, penumpang yang ada di mobil HD meninggal dunia di tempat kejadian.

"Penumpang Sedan Corolla HRS meninggal dunia di lokasi kejadian," ucap Jhoni. Jhoni mengatakan, ketiga korban kecelakaan dilarikan ke Rumah Sakit Soekamto Kramat Jati, Jakarta Timur.

"Semua korban di bawa ke rumah sakit untuk mendapatkan perawatan serta visum," katanya. • **Ius**



BURUH TUNTUT PENCABUTAN UU CIPTA KERJA

Buruh melakukan aksi jalan kaki di Jalan MH Thamrin menuju kawasan Monumen Nasional, Jakarta, Kamis (10/8). Aksi yang diikuti ribuan buruh dari Aliansi Aksi Sejuta Buruh (AASB) dan Gerakan Buruh Bersama Rakyat (Gebrak) itu menuntut kenaikan upah minimum sebesar 15 persen tahun 2024, serta meminta pemerintah dan DPR mencabut UU Omnibus Law Cipta Kerja yang telah disahkan.

Kapolri Salurkan Bantuan 264,7 Ton Beras dan 1.500 Sembako untuk Warga Papua Tengah

Polri, TNI, BNPB dan Pemda Kabupaten Puncak, memberi bantuan kemanusiaan kepada warga terdampak kekeringan di Papua Tengah.

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo menyalurkan 264,7 ton beras hingga 1.500 paket sembako kepada masyarakat Papua Tengah yang terdampak bencana kekeringan serta kelaparan.

Kepala Divisi (Kadiv) Humas Polri, Irfan Sandi Nugroho, mengungkapkan, bantuan itu sudah dikirimkan ke wilayah Papua Tengah. Bantuan itu akan langsung

diserahkan ke masyarakat yang membutuhkan.

"Jumlah bantuan sosial saat ini sebanyak 264,7 ton beras," kata Sandi kepada wartawan, Jakarta, Kamis (10/8).

Selain beras, Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo juga mengirimkan 1.500 paket sembako, berisikan, beras 5 Kg, mie instan, susu kental manis, ikan sarden, dan kecap manis.

Kemudian, dikirimkan pula bantuan untuk masyarakat berupa jaket dewasa sebanyak 1.000 pieces dan jaket anak 150 buah.

Menurut Sandi, untuk menyalurkan bantuan kemanusiaan kepada masyarakat yang membutuhkan tersebut, Polri bersinergi dengan seluruh pihak terkait. "Polri bekerja sama dengan TNI, BNPB dan Pemda Kabupaten Puncak untuk mendistribusikan bantuan kemanusiaan tersebut," ujar Sandi.

Sandi menjelaskan, bantuan itu akan dibawa dengan menggunakan pesawat terbang dari Timika menuju lokasi bencana di Agandume

sekitar 40 menit dan ke Sinak sekira 1 jam.

"Bantuan yang sampai di Agandume kemudian di distribusikan menuju jalur darat atau jalan kaki ke Lambewi dan Oneri dengan estimasi selama setengah hari," ucap Sandi.

Berdasarkan catatan Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB), warga terdampak krisis pangan akibat cuaca ekstrem di Papua Tengah bertambah menjadi 8 ribu orang. Sebelumnya, BNPB melaporkan hanya 7.500 orang.

Dilaporkan, 6 orang meninggal akibat bencana yang melanda di tiga distrik Kabupaten Puncak, yaitu Agandume, Lambewi, dan Oneri ini. Salah satu korban meninggal adalah balita.

"Kalau dari BNPB mencatat ya, yang terdampak itu sekitar 8 ribuan orang. Artinya mungkin 2.000 KK karena rata-rata di sana punya anak tuh lebih dari satu. Yang meninggal itu tercatat 6. Tapi 6 itu sebetulnya bukan terjadi gara-gara kelaparan, tapi ada akibat penyakit lain," ucap Kepala BNPB Letjen TNI Suharyanto, usai rapat tingkat menteri di Kantor Kemenko PMK, Jakarta, Rabu (9/8).

Suharyanto mengatakan, pihaknya telah menyalurkan

lebih dari 8.000 ton logistik untuk masyarakat terdampak.

"Kalau dari BNPB sekarang sudah hampir 8.000 ton itu yang dari BNPB sendiri," ujarnya.

Bantuan pangan akan terus disalurkan sejalan dengan penetapan status tanggap darurat bencana oleh Bupati.

"Jadi status tanggap darurat ini oleh bupati Kabupaten diperpanjang terus sehingga pemerintah pusat ini bisa secara maksimal memberikan bantuan ini bantuan pangan ini tidak akan berhenti sampai di sini saja terus sampai betul-betul kebutuhan masyarakat terdampak terpenuhi," ujarnya.

Menurut laporan Bupati Puncak, bantuan telah disalurkan kepada masyarakat terdampak. Meskipun sempat ada kendala dalam penyalurannya yakni terkendala cuaca juga transportasi yang harus menggunakan udara.

"Memang kendalanya kan tadi disebutkan melalui udara, jadi satu hal itu paling maksimal bisa tiga kali masuk ke Agandume dan ini satu kali sortir sekitar 900 kg. Nah, sampai sekarang laporan dari Pak Bupati Puncak memang sudah sampai ke masyarakat masing-masing dan sampai hari ini setiap kepala keluarga ini sudah mendapatkan bantuan," tuturnya. • **Ius**

Laporan Polisi Terhadap Rocky Gerung Bertambah Lagi, Total Menjadi 25 LP

JAKARTA (IM) - Badan Reserse Kriminal (Bareskrim) Polri sedang mengusut semua laporan kasus dugaan pemberitaan bohong yang diduga dilakukan akademisi Rocky Gerung. Jumlah laporan terhadap Rocky Gerung kini kembali bertambah menjadi 25 laporan.

"Sampai saat ini ada 25 laporan polisi yang ada di Bareskrim dan Polda jajaran," kata Direktur Tindak Pidana Umum (Dit Tipidum) Bareskrim Polri Brigjen Djuhandhani Rahardjo Puro saat dikonfirmasi, Kamis (10/8).

Djuhandhani menjelaskan bahwa pihak Kepolisian juga sudah mulai melakukan pemeriksaan terhadap saksi-saksi.

Direktur Tindak Pidana Umum (Dir Tipidum) Bareskrim Polri Brigjen Djuhandhani Rahardjo Puro sebelumnya mengungkapkan, Bareskrim Polri kembali menerima laporan polisi terhadap Rocky Gerung yang diduga menghina Presiden Jokowi. Hingga kini, pihak kepolisian sudah menerima 25 laporan Polisi.

"Sampai saat ini ada 25 Laporan Polisi yang ada di Bareskrim dan Polda jajaran," kata Djuhandhani kepada awak media, Jakarta, Kamis (10/8).

Adapun 25 laporan polisi terhadap Rocky Gerung itu

terdiri dari, Bareskrim Polri dua LP, Polda Metro Jaya empat LP, Polda Sumut tiga LP, Polda Kaltim 11 LP, Polda Kalteng tiga LP dan Polda DIY dua LP.

Djuhandhani menyebut, saat ini Bareskrim dan Polda yang menerima laporan sedang melaksanakan penyelidikan. "Semua LP di tarik ke Mabes karena obyek perkara dan terlapor semua sama. Dalam proses, 15 LP sudah diterima Pidum," ujar Djuhandhani.

Untuk saat ini, kata Djuhandhani, baik di tingkat Mabes Polri maupun Polda jajaran, proses penyelidikan perkara itu berparalel melakukan pemeriksaan terhadap saksi-saksi.

"Sudah berjalan Pidum maupun wilayah karena semua penyidik baik Pidum maupun penyidik wilayah kita libatkan," ucap Djuhandhani.

Sebagaimana diketahui sebelumnya, akun Twitter IrHMFAbdurahman @Hmf-faqihA mengunggah potongan video berdurasi 1 menit 38 detik terkait pernyataan Rocky Gerung dalam pertemuan aliansi gerakan buruh di Bekasi Jawa Barat pada akhir Juli 2023 lalu.

Dalam video yang viral tersebut, Rocky Gerung diduga menghina sosok pribadi Jokowi. • **Ius**

AKBP Bambang Kayun Dituntut 10 Tahun Diduga Terima Uang Suap Rp57,1 Miliar

JAKARTA (IM) - Jaksa Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menuntut Ajun Komisaris Besar (AKBP) Bambang Kayun Bagus Panji Sugiharto hukuman penjara 10 tahun dan denda Rp 300 juta subsidier delapan bulan penjara.

Bambang Kayun merupakan mantan Kepala Sub Bagian Penerapan Pidana dan HAM Bagian Penerapan Hukum Biro Bankum Divisi Hukum Polri Tahun 2013 sampai dengan 2018. Ia didakwa menerima suap Rp 57,1 miliar dan mobil Toyota Fortuner senilai Rp Rp 476.300.000 untuk pengurusan perkara PT Aria Citra Mulia (ACM).

Jaksa Penuntut Umum (JPU) KPK Januar Dwi Nugroho meminta Majelis Hakim Pengadilan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) Jakarta Pusat, menyatakan Bambang Kayun bersalah

sesuai dakwaan pertama.

"(Menuntut) menjatuhkan pidana terhadap Bambang Kayun Bagus Panji Sugiharto dengan pidana penjara selama 10 tahun dan denda Rp 300 juta subsidier delapan bulan penjara," kata jaksa dalam sidang, Kamis (10/8).

Selain pidana badan dan denda, Jaksa KPK juga menuntut Bambang Kayun membayar uang pengganti sebesar Rp 57,1 miliar. Jaksa menilai, perbuatan Bambang Kayun telah terbukti secara sah dan meyakinkan melakukan tindak pidana suap sesuai Pasal 12 a Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 31 Tahun 1999 tentang Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi jo Pasal 64 Ayat (1) KUHP.

Suap diduga diberikan dua pengusaha bernama Emilya Said dan Herwan-

syah yang tengah sedang berperkar di Bareskrim Mabes Polri. Emilya dan Herwansyah diketahui terjerat hukum karena memalsukan surat dalam perebutan hak waris perusahaan kapal, PT Aria Citra Mulia.

Dua pengusaha itu mendapatkan saran dari Bambang Kayun agar mengikis dari pemeriksaan penyidik Bareskrim Polri. Mereka kemudian meminta pemeriksaan dilakukan di Kantor PT Aria Citra Mulia di Harmoni, bukan Mabes Polri.

"Atas permintaan Emilya Said dan Herwansyah tersebut, terdakwa menyatakan akan membantu dan meminta disiapkan uang sebesar Rp 700 juta yang akan diberikan kepada penyidik yang menangani dan disetujui oleh keduanya," kata Jaksa KPK. • **Ius**



PEMBUKAAN PAMERAN GIIS 2023

Menko Perekonomian Airlangga Hartarto (ketiga kanan) bersama Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita (kedua kanan), Presdir PT Toyota Motor Manufacturing Indonesia (TMMIN) Nandi Julyanto (kanan) mendengarkan penjelasan dari Wakil Presiden Direktur PT Toyota-Astra Motor (TAM) Henry Tanoto (keempat kanan) saat meninjau mobil ramah lingkungan Corolla Cross Etanol 100 dalam pameran otomotif Gaikindo Indonesia Internasional Auto Show (GIIS) 2023 di Indonesia Convention Exhibition (ICE) BSD, Serpong, Kabupaten Tangerang, Banten, Kamis (10/8).